

Gobierno fijó fecha para entregar una propuesta al pago de la deuda histórica

Presidenta regional de los profesores jubilados expresó su esperanza por la solución.

David Muñoz Castillo
cronica@lidernsanantonio.cl

El directorio nacional del Colegio de Profesores le envió una circular a los presidentes regionales del Magisterio para informar de una reunión con el ministro y la subsecretaría de Educación, cita en que se trató el tema de la propuesta de la deuda histórica.

El escrito precisa que "el ministro de Educación (Nicolás Cataldo) nos anunció que el día 14 de octubre el Gobierno nos dará a conocer el proyecto de reparación, informando montos, plazos y características que tendrá el proyecto de ley".

El documento firmado por el presidente nacional, Mario Aguilar, y el secretario general de la orden, Carlos Díaz, puntualiza que el Magisterio le informó al ministro "del acuer-



EN 1981 SE GENERÓ LA DEUDA HISTÓRICA, AL MUNICIPALIZAR LA EDUCACIÓN.

300
son los profesores de la provincia que recibirían el pago a la deuda histórica. En el país son 60 mil.

do de nuestra asamblea nacional, de una vez conocida la propuesta del Gobierno, nosotros realizaremos una consulta nacional a las y los colegas directamente afectados por la deuda histórica y que la postura oficial de nuestro gremio será la que arroje



LOS PROFESORES PROTESTAN EL ÚLTIMO JUEVES DE CADA MES.

dicha consulta".

Esta consulta no tiene fecha definida, pero se realizaría a los pocos días de

recibida la propuesta. "El ministro comprometió que en un breve plazo se ingresaría el proyecto de

“
El ministro de Educación nos anunció que el día 14 de octubre el Gobierno nos dará a conocer el proyecto de reparación”,

Colegio de Profesores.

ley al Congreso, procurando que tenga una rápida tramitación".

Para agilizar la consulta el directorio del Colegio de Profesores nombró una comisión electoral para organizar la votación.

DIRIGENTA

El pasado jueves, profesores jubilados sanantoniños se manifestaron en la plaza de la Gobernación y expresaron que septiembre era el mes clave para la solución.

"Esperamos 43 años, esperar dos semanas más no es nada", señaló la presidenta regional y de San Antonio de los profesores jubilados, Rebeca Pavez.

La dirigente de los do-

centes jubilados destacó "es un logro de nuestra lucha tener una posible solución, después de tanto tiempo".

Rebeca Pavez comentó que "sabemos que (la propuesta) será una reparación, una reparación que urge a los profesores, porque este bono que vendría en la propuesta, no es heredable. Los colegas que fallecieron no recibirán esa reparación".

La presidenta regional de los profesores jubilados expresó, a título personal, que "la propuesta debería ser aprobada, ya que, no tendremos fuerza ni energía para seguir luchando, en San Antonio y otras ciudades de la región, el último jueves de cada mes nos hemos manifestado hace muchos años, pero cuesta movilizar a los colegas, porque tienen problemas de salud".

Rebeca Pavez finalmente reconoció "el apoyo que nos ha entregado el Colegio de Profesores. Casi siempre las luchas se pelean para los activos, porque las reivindicaciones salariales o mejoras en el desempeño son para los activos. Ellos no han abandonado esta lucha y el colegio ha mantenido esta lucha".